



El departamento de Ingeniería Cartográfica elige nuevo director

E. A. S.
SALAMANCA

El departamento de Ingeniería Cartográfica y del Terreno de la Universidad de Salamanca eligió ayer a su nuevo director.

En concreto, el profesor Diego González Aguilera obtuvo la mayoría absoluta necesaria para ser proclamado responsable del departamento universitario en la primera vuelta de las elecciones, que tuvo lugar ayer mismo, informó la Junta Electoral.

En total, 30 personas tenían derecho a voto para elegir al director del departamento. De ellas, según informa la propia Universidad de Salamanca, votaron un total de 22.

De los votos emitidos, 20 fueron favorables a la candidatura del profesor Diego González Aguilera, la única que se presentaba a la dirección del departamento, mientras que los dos restantes se emitieron en blanco. ||